

An die
Präsidentin des Nationalrats
Doris BURES
Parlament
1017 Wien

GZ: BKA-353.110/0108-I/4/2016

Wien, am 1. Februar 2017

Sehr geehrte Frau Präsidentin,

die Abgeordneten zum Nationalrat Mölzer, Kolleginnen und Kollegen haben am 1. Dezember 2016 unter der **Nr. 11053/J** an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Kosten und personelle Aufwendungen des Bundeskanzleramtes für Social-Media-Auftritte des Bundeskanzlers Kern gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu Frage 1:

- *Welche sozialen Medien, neben Twitter und Facebook, nutzen Sie als Bundeskanzler?*

In meiner Funktion als Bundeskanzler werden folgende Kanäle genutzt:

| | seit | bis | |
|---------------------------------------|------------|------|--|
| Bundeskanzleramt | 18.05.2016 | lfd. | Facebook und Instagram; Flickr und Twitter (nicht aktiv) YouTube |
| Eurotours | 1.7.2010 | lfd. | Facebook, Twitter, Storify |
| Zukunfteuropa/ Europapartnerschaft | 26.1.2010 | lfd. | YouTube |

Von mir persönlich genutzte Kanäle werden seitens des Bundeskanzleramtes/Bundespressdienst weder betreut noch werden dafür Kosten übernommen.

Zu den Fragen 2 bis 8:

- *Wie viele Personen hat Ihr Ressort für die Betreuung dieser abgestellt?*
- *Wie viele von den zuständigen Personen sind ausschließlich und wie viele sind teilweise mit der Veröffentlichung Ihrer Tätigkeiten auf den sozialen Medien zuständig?*
- *Gibt es konkrete Dienstbeschreibungen und definierte Aufgabenbereiche sowie Leistungsanforderungen für diese Mitarbeiter?*
- *Wurden dafür eigene Planstellen geschaffen?*
- *Wie hoch sind die monatlichen Kosten für die Betreuung Ihrer sozialen Medien?*

Für die vom BPD betreuten Kanäle stehen 2,9 VBÄ zur Verfügung. Eine Person ist ausschließlich koordinierend tätig und vier Beamte bzw. Vertragsbedienstete sowie eine Verwaltungspraktikantin sind für die Veröffentlichungen in den sozialen Medien zuständig.

Es wurden dafür keine eigenen Planstellen geschaffen.

Die Betreuung der Social Media Auftritte wird aus dem laufenden Personal- und Sachaufwand bedeckt.

Mit freundlichen Grüßen

Mag. KERN

